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		北欧各国一直以来被评为全球最幸福、人类发展指数最高的国家。作为丹麦首都的哥本哈根，又常常被评为全世界最宜居的城市。久
闻其名，前往哥本哈根大学交流的机会让我非常激动。而我在哥本哈根居住的五个月时间，让我更深地爱上了这座城市。
		哥本哈根是优雅体面的。无论是在国内还是在海外的都市里，哥本哈根的「体面」都是独一档的水平。这种城市的体面感是全方面、
几无短板的。					我很喜欢在城市中行走。一个城市对行人的友善度会很大地影响我对这座城市的观感。			作为一个行人，如果你走在
哥本哈根的街头，听觉上往往很安静，没有任何鸣笛的催促，没有电动车尖锐的刹车声和摩托引擎的轰鸣声（哥本哈根的电动车摩托车
都非常少，自行车是人们出行的主流选择）。嗅觉上，位于海边的哥本哈根有着世界最佳的空气质量，且在城市里也闻不到汽车尾气。
一方面是因为清洁能源的广泛使用；再一方面因为人行道、自行车道、车道的严格分离；同时，城市里汽车不多、道路不挤也大大降低
了闻汽车尾气的可能。尽管哥本哈根的人均收入非常高，但归功于居民对自行车、公共交通的偏爱，以及对购买、持有汽车征收的重
税，马路上的车就并不算多。视觉上，哥本哈根的道路大都非常干净（与国内、欧洲的城市相比），两侧的房屋、商店往往有着优秀的
设计与配色。在我去过的所有城市里，哥本哈根市区的建筑设计有最高的整体水平。走在这座审美出众的城市里，只要行人愿意，随时
可以感受到无数建筑师、设计师藏在大街小巷里的表达。			在听觉、嗅觉、视觉以外，行走在哥本哈根是完全放松的。上海与许多其他
都市比，很明显的一个优点是安全性。例如走在夜晚的巴黎，我担心遭遇抢劫、暴动，我要小心地绕开治安糟糕的区域；走在白日的罗
马，我担心手机钱包的安危；走在中国很多城市，我担心无视交通法规的非机动车、不愿礼让行人的汽车把我撞到。哥本哈根的安全性
我感觉比上海更佳。抢劫未听闻过，小偷小摸非常少。因为用户隐私保护做的更好，丹麦电信诈骗等经济犯罪更比国内好得多。在丹麦
让我颇觉丢人的是我丹麦的手机号曾接到中文的诈骗电话，骗我说要去大使馆领文件。我当时很惊讶，我不知道对方如何确定出我丹麦
的手机号，属于中国人。后来才发现，诈骗集团为了骗骗丹麦本就不多的华人，竟广撒网，给所有丹麦手机号都打了中文的诈骗电话。
这也是我丹麦的手机号在五个月里唯一接到的一个广告/诈骗电话。海外遇到这样熟悉的「文化输出」，哭笑不得。


